

Es war einmal ...

Am 4. Februar 1899 druckte die Rems-Zeitung diese Anzeige:

„P.P.

Wegen Erkrankung meiner Braut ersuche ich alle, die auf meine Hochzeit am 6. Februar d.J. mündlich oder schriftlich eingeladen worden sind, diese Einladung als ungültig betrachten zu wollen, da meine Hochzeit infolgedessen bis auf weiteres verschoben wird. Die Erkrankung meiner Braut bestätigt Herr Oberamtsarzt Dr. Komerell in Münsingen.

Hochachtungsvoll

Georg Abele, Ziegeleibesitzer

Leinzell, den 4. Februar 1899“

Mit dem Amtsärztlichen Zeugnis war allen Gerüchten vorgebeugt.